



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com

¿QUÉ PREFIEREN?

En los últimos días, la señora Sheinbaum se ha encontrado con dos escollos muy notorios.

El primero, la elección de la titular de la CNDH hecha por el Senado, a pesar de no ser su favorita, lo que obviamente se traduce en una orden tajante del señor López Obrador, que la deja mal parada ante el pueblo de México.

El segundo es el mal cálculo del costo de una elección de la envergadura de la elección del Poder Judicial. Ésta podría ser una oportunidad para preguntarle al pueblo sabio y bueno, ¿qué prefieren?: Dicha elección o aplicar los cuantiosos recursos que conlleva, o reconstruir carreteras, hospitales, escuelas y un sin fin de carencias que padece la República.

ALFONSO MARTÍNEZ GUERRA / *Monclova, Coahuila*



La otra cara

Lo habitual: el mal se ha hecho “banal”. Otro asesinato más, más muertos en Sinaloa.

La otra cara del mal también, la legal, la oficial se banaliza: **Monreal** se traslada en helicóptero (el mal institucionalizado).

Rosario Piedra, la peor calificada por las comisiones del Senado (de mayoría morenista) se reelige como presidenta de la CNDH; acosos y robos por militares en Nuevo Laredo.

¿Habrá en el futuro un tribunal que juzgue y sentencie a personajes como López Obrador, López- Gatell, Jorge Alcocer, Cienfuegos por mencionar algunos?

JOSÉ OSCAR MARTÍNEZ GARCÍA / CDMX

Enemigo en casa

Los senadores de Morena perdieron una valiosa oportunidad de demostrar al pueblo de México y al mundo que ellos sí son diferentes y que no votan por consigna.

Lo que ocurrió en la elección para la presidencia de la CNDH fue muy lamentable. La presidenta reelecta no contaba con el apoyo de una gran parte de la población, dado su mal desempeño.

Algunos senadores morenistas se oponían a su reelección y habían manifestado que votarían en contra; sin embargo, votaron a favor. El descaro fue evidente.

Parece ser que la Presidenta tiene al enemigo en casa, estos desaseos en su partido perjudican su investidura y credibilidad.

ALMA ROCHE / Alvaro Obregón, CDMX